



AMLO reprocha votación en Asamblea General de la ONU, que sostiene bloqueo económico a Cuba

P. 5



VERENICE TELLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia de prensa matutina de ayer viernes, el presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó la votación de ayer en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) donde el voto en contra de Estados Unidos e Israel, impidió el retiro de bloqueo económico impuesto a Cuba. En total, 185 países condenaron las medidas del gobierno estadounidense contra la isla, pero el bloqueo no se levantó, medida que fue criticada por el jefe del Ejecutivo federal mexicano.

"Ayer se vota en la ONU 185 votos para que se quite el bloqueo y dos en contra y ejercen derecho de veto; 185 contra dos y va a seguir el bloqueo. Porque estos dos, creo que uno tiene derecho de veto, que es Estados Unidos, es una vergüenza, ¿dónde está la grandeza?, ¿dónde está la política de altos vuelos?", indicó.

En octubre "se basó el pronóstico de crecimiento, se fortaleció el peso, se rompió récord en creación de empleos".

En otro punto, el mandatario federal destacó que el peso llegó a los 19.7 frente al dólar, siendo la moneda que más se ha apreciado ante dicha divisa. También aseguró que se rebasó el pronóstico económico en octubre, así como la cifra de mayor creación de empleos.

"Buena semana, afortunadamente, muy buenas noticias en lo económico, se basó el pronóstico de crecimiento, se fortaleció el peso, se rompió récord en creación de empleos, en octubre es el octubre con más empleos creados, en fin, bien y de buenas, en lo internacional nos fue muy bien", expresó.

Presidente cuestiona a Elon Musk, sobre confiabilidad de Twitter

Nuevamente el presidente cuestionó al nuevo dueño de Twitter, **Elon Musk**, res-

AMLO reprocha votación en Asamblea General de la ONU, que sostiene bloqueo económico a Cuba

pecto a garantizar que la plataforma sea confiable y ética.

"Estoy esperando a ver si van a liberar al pajarito, solo que quieren cobrar, solo que nos tienen que dar primero una prueba de que va a ser un medio confiable y con ética. Sí, eso es comprensible, de que no cambia de la noche a la mañana", dijo.

México podría comprar balasto a Cuba para el Tren Maya

En relación con la construcción del Tren Maya, López Obrador informó que se está avanzando, respecto a empresas proveedoras encargadas de la construcción, el mandatario aseguró que "todos tienen oportunidad de trabajar, sin abusos y sin corrupción" y aclaró que el balasto pasa por un análisis de la Secretaría de Comunicaciones, y que tiene que cubrir con los requerimientos necesarios para soportar la orografía del sureste.

"Yo siempre actúo de manera precavida, no me dejo, soy muy cuidadoso", dijo López Obrador, al aclarar que el balasto para el Tren Maya pasa por un análisis de la Secretaría de Comunicaciones.

Además, adelantó que "es muy probable" que traigan balasto de Cuba para la construcción del Tren Maya. "Van bien las negociaciones con los ejidos en los que se han opuesto a la construcción del Tren Maya", destacó.

El presidente informó que este fin de semana supervisará la construcción del Tren Maya durante un viaje por Tabasco, Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

AMLO, segundo lugar en la encuesta de popularidad entre gobernantes mundiales, con 68 % de aprobación

El jefe del Ejecutivo federal recordó que presentara su próximo informe el 1 de diciembre, en el Zócalo de la CdMx. "Hechos, no palabras, y se van a sorprender muchos", expresó.

Celebro seguir en el segundo lugar en la encuesta de popularidad entre gobernantes mundiales, con 68 % de aprobación, detrás únicamente del primer ministro de la India.

Existen pruebas suficientes para la judicialización de la investigación

López Obrador aseguró que en la Fiscalía del caso Ayotzinapa hubo una "rebe-

lión" y se intentó "dinamitar" la investigación al ampliar la lista de los presuntos responsables porque no querían que se detuviera al exprocurador Jesús Murillo Karam, quien en ese entonces presentó la llamada "Verdad histórica".

"Pensaban que no íbamos a hacer nada y se sentían hasta seguros los que habían participado, había como un pacto de silencio (...), cuando no lo esperaban llegó un informe a mi escritorio de Alejandro Encinas y lo leí y le dije 'ya vamos a actuar' y como ya teníamos el acuerdo público, aún con la autonomía y la independencia de poderes de que se había cometido una gran injusticia y era un crimen de Estado y teníamos que actuar de manera conjunta y cooperar la Fiscalía y el Poder Judicial.

"Pedí una reunión con el fiscal, con el presidente de la Corte y se entregaron los informes y entonces ellos, de manera especial el fiscal tomó el informe y casi de manera directa cuidó que se judicializaran los casos que venían en el informe y todo el aparato que estaba y muchos infiltrados no se dieron cuenta o cuando se dieron cuenta ya era demasiado tarde. Cuando se enteran, aun cuando ellos llevaban los casos, se negaron a firmar, hubo una rebelión, eso fue lo que sucedió", expuso.

Y es que apuntó que, contrario a lo que afirman entidades como el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (IGEI), existen las pruebas suficientes para la judicialización de la investigación, resaltando que por cada caso habría 10 pruebas.

